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 Mainz, 05.02.2019 
 
Anfrage 0349/2019 zur Sitzung  am 13.02.2019 

 
 
Internetbreitbandversorgung (SPD) 
 
Am 13.06.2018 hat der Stadtrat einstimmig den Antrag „Möglichkeiten zur Verbesserung der 
Internetbreitbandversorgung in Mainz erkennen und nutzen“ (1074/2018) von SPD, 
Bündnis90/Die Grünen und FDP beschlossen, der das Ziel verfolgt, allen Mainzerinnen und 
Mainzern schnelles Internet zu ermöglichen.  
 
 
Wir fragen die Verwaltung: 

1. Haben mittlerweile  Gespräche mit den Mainzer Stadtwerken bzw. ihrem Tochter-

unternehmen, Mainzer Breitband GmbH, und der KDZ sowie ggf. privaten Anbietern 

stattgefunden, um im ersten Schritt eine Bestandsaufnahme und Auflistung über 

Stadtteile bzw. einzelne Straßen in Mainz zu machen, in denen aufgrund technischer 

Gegebenheiten die real verfügbare Internetgeschwindigkeit nicht schneller als 16 Mbit pro 

Sekunde ist? 

2. Wenn ja, welche privaten Anbieter waren an den Gesprächen beteiligt? 

3. Ist die Bestandsaufnahme bzw. Auflistung einsehbar? 

4. Wie weit ist der Prozess einer Modernisierungsstrategie fortgeschritten? 

5. Gibt es bereits eine Kostenaufstellung? 

6. Gab es Gespräche mit Bund und Land in Bezug auf mögliche Fördermittel? 

 
 
 
 
 
gez.       f.d.R. 
Alexandra Gill-Gers     Dr. Christine Pohl  
Fraktionsvorsitzende     Fraktionsgeschäftsführerin 
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